

Alvarado aseguró que es un proyecto muy estudiado.contesía restauración nacional

## **FABRICIO ALVARADO QUIERE QUE SEA EL IFAG**

## 'Dipu' rebautizaría al Inamu

FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

**El diputado** Fabricio Alvarado, del partido Restauración Nacional, quiere cambiarle el nombre al Inamu (Instituto Nacional de las Mujeres).

Por eso presentó ayer un proyecto de ley para que pase a llamarse el Instituto para la Familia y Equidad de Género (IFAG).

"La propuesta busca que se proteja la participación de la mujer en el núcleo familiar pues, al fin y al cabo, al ser la familia la base de la sociedad, es el segmento que hay que proteger como un todo; es decir, velando por la adecuada estabilidad de sus miembros y no sesgadamente a una sola de sus partes", explicó Alvarado.

El diputado dice que busca promover la igualdad de derechos entre las mujeres y los hombres en los temas de familia.

La Teja trató de contactar a la ministra de la Condición de la Mujer, Alejandra Mora, por medio de la oficina de prensa, para conocer su opinión sobre este proyecto de ley del diputado, pero fue imposible hablar con ella.

**Pleito viejo.** Esta no es la primera vez que un diputado pide que le cambien el nombre al Inamu.

El miércoles 6 de julio Óscar López se dejó deciren la Asamblea Legislativa, y no de forma seria como Alvarado, que mejor debería llamarse "Instituto Nacional de las Lesbianas".

Agregó que debería rendirle cuentas al país por su incapacidad e incompetencia.

"No tiene rumbo, la esencia por la que nació se perdió hace mucho. Es una institución que divide parejas, familias, que pone a la mujer en contra del hombre", aseguró en aquella ocasión López.

Eugenia Quesada, presidenta de la Fundación Instituto de Apoyo al Hombre, aplaude la idea de Alvarado, pero espera que el cambio no sea solo "de maquillaje".

"Espero que (el cambio) tenga contenido, que pueda dar respuesta a la equidad de género y que tenga una visión de cómo lograrlo", dijo Quesada.